

Publié le 21 juin 2019

Les Epl et le développement durable

Berceau du peuplement de l'île de La Réunion, la côte ouest est la plus prisée des touristes. Des Epl ont la charge de préserver ces lieux. C'est ce que sont allés voir le 14 juin les congressistes de la Conférence des Epl Outre-mer 2019.



Au cours de cette visite, les participants ont été reçus par Tamarun. Cette Spl exerce de nombreuses activités dont l'amélioration du cadre de vie de la station balnéaire de Saline-les-Bains. Une équipe est entièrement dédiée au nettoyage et à l'entretien des espaces verts, plages, sanitaires publics et des rondavelles.

Les participants ont pu également visiter le centre de tri géré par Cyclea, équipement structurant pour le développement durable du territoire. Outre le tri, la Sem mène également des actions de sensibilisation à destination de la population et gère un espace de brocante pour limiter la production de déchets.